

Empresa mixta Unilever-Suchel S.A construirá fábrica en Cuba



La Habana, 4 nov (RHC) El Ministro cubano de Industria, Salvador Pardo Cruz; el director del grupo empresarial Gempil, Roberto Cabrera; la directora de la Zona Especial de Desarrollo del Mariel (ZEDM), Ana Teresa Igarza, y Paul Polman, presidente de la firma holandesa Unilever, colocaron este 4 de noviembre, la primera piedra de la empresa mixta Unilever- Suchel S.A.

La fábrica, que estará emplazada en la ZEDM, a 45 kilómetros al oeste de La Habana, deberá iniciar sus operaciones en 2018 y producirá desde Cuba reconocidas marcas como Rexona, Omo, Lux, Close up, Sedal, entre otras.

La planta Unilever Suchel S.A. será una de las primeras que se construya en la Zona, y tendrá una extensión de 40 mil metros cuadrados, lo que beneficiará la economía nacional y contribuirá a reducir importaciones.

La Empresa contará con una planta de tratamiento de agua residual y un sistema de generación de vapor de alta eficiencia, que permitirá reducir las emisiones de CO2.

El costo de la inversión supera los 35 millones de dólares, monto que traerá beneficios significativos para Cuba, si bien posibilitará la creación de 300 empleos directos.

El grupo Unilever cuenta con más de 120 años de operaciones, y es uno de los proveedores líderes a nivel mundial de productos alimenticios, para el hogar, y el cuidado personal, con operaciones en un centenar de países y ventas en más de 190.

El acto de colocación de la primera piedra tuvo lugar en el marco de la XXXIV FERIA INTERNACIONAL DE LA HABANA, FIAHAV 2016, que concluye este viernes.

(Con información de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111035-empresa-mixta-unilever-suchel-sa-construira-fabrica-en-cuba>



Radio Habana Cuba